

ZOROBABEL RODRIGUEZ, REDACTOR PRINCIPAL.

J. RAMON GUTIERREZ M., JERENY.

AVISOS.

A la cabeza de la crónica, línea 20 centavos diarios. Avisos nuevos... id 10 id id id económicos... id 10 id id y... 05 los días siguientes.

REMITIDOS.

Los de interés jeneral se publicarán gratuitamente; los de mas, a precios convencionales.

LA UNION

DIARIO DE LA MAÑANA

Suscripciones. Un año... \$ 10.00 Seis meses... \$ 6.00 Tres id... \$ 4.00 Un mes... \$ 1.00 Número suelto... \$ 0.15

Salidas de vapores. Compañía de Navegacion por Vapor en el Pacifico. Vapores para Europa. Vapores para el norte. Vapores para el sur.

Compañía ALEMANA DE VAPORES «KOSMOS». SALIDAS PARA EUROPA. Los siguientes vapores saldrán para HAVRE Y HAMBURGO.

Roberto Swan. MARCA COMERCIAL REGISTRADA «EL OISNE». ALMACEN INGLES POR MAYOR Y MENOR.

Seguros Seguros Marítimos. COMERCIAL UNION ASSURANCE COMPANY LIMITED.

Seguros CONTRA INCENDIOS. Le Chevalier fr. Dugenne et Cie. 78—CALLE ARTURO PRAT—78.

Rómulo Vega C. CORREDOR. CALLE DE COCHRANE, NÚM. 60.

COMPANIA Chilena de Seguros CONTRA INCENDIOS Y RIESGOS DE MAR. ESTABLECIDA en el año 1853.

LA MARINA. THE MARINE INSURANCE COMPANY LIMITED. Londres, establecida en 1830.

La Union Chilena COMPANIA DE SEGUROS. CONTRA INCENDIOS Y RIESGOS DE MAR.

LA PROTECTORA COMPANIA CHILENA DE SEGUROS. CONTRA INCENDIOS Y RIESGOS DE MAR Y PERSONALES.

La America Compañía Nacional de Seguros. ESTABLECIDA en 30 de Octubre del 1861.

LA COMERCIAL. COMPANIA CHILENA DE SEGUROS A PRIMIA FIJA CONTRA RIESGOS MARITIMOS Y DE INCENDIO.

Vino Subercaseaux en Valparaiso: Señores MALDINI MAUBRAC y Señor JUAN PARDO CORREA.

RAMON SUBERCASEAUX V. MEDALLA DE ORO. VIÑA DE SUBERCASEAUX SANTIAGO.

FABRICA DE LA UNION. Broer, Hardie y Ca. INGENIEROS, CARROZOS Y HERREROS.

LA ESTRELLA BLANCA. TÉ EL ÚNICO PREMIADO DE ROGERS Y COMPANIA.

Durante los últimos 30 años hemos hecho un estudio minucioso y especial de c99 artículos nobles, EL TÉ, y repetidas veces hemos introducido nuevas clases, adaptadas a los variados gustos de nuestros parroquianos.

TÉ EXTRA-SUPERIOR. la cual, una vez probada por los aficionados los mas exigentes será pronunciado no solamente el mejor valor al precio, sino que posee toda la pureza, fragancia y exquisito sabor.

LA PREPARACION DEL TÉ. LA PREPARACION.—La tetera debe estar siempre limpia, tanto por fuera como por dentro. El fuego sobre el cual se calienta el agua debe ser sin humo, pues de lo contrario, puede el agua agarrar el gusto de la leña o carbon y echar a perder el TÉ.

GUTSCHOW & PIZA. SUCESORES DE KEGEL & MUNCHMEYER. Tienen constantemente en venta toda clase de maderas del país de Puerto Montt, Chiloe y Valdivia, y entregan cargamentos en cualquier punto de la costa, a precios módicos.

VINO BONIFACIO CORREA.—(LONTUÉ) garantizado de uva francesa. Cosechas de 1, 2, 3 y mas años, venden embotellado y en pipas.

DOCTOR MORITZ BLUMENTHAL, BERLIN. Quajo natural, en polvo. Sal simple y triple para conservar. Colorante para quesos y mantequilla. Desinfectante.

Grandes y Acreditados Almacenes Artículos de todas Clases ALMACEN POR MAYOR, ALMACEN POR MENOR, de Francisco del Rio y Ca. CASA IMPORTADORA Y CONSIGNATARIA. Gran Surtido de Novedades por cada Vapor

FOLLETIN (58) alta alcurnia, que habían acompañado a los príncipes en su destierro. Pero Lilburne a quien agradaba la sociedad francesa y que, cuando quería tomarse el trabajo, solía ser de la mas amable cortesía, libertó a los desterrados de todo embarazo.

—Pero... balluceó el sirviente, ella no es digna de la atención de vuestra señoría, una pobre... —Si, ya lo sé, no ignoro que es pobre; y es precisamente por esto que, si se conduce bien el asunto, tendremos muchas dificultades que vencer. Tú probablemente no has oído nunca hablar de un tal Filipo, rey de Macedonia; voi a citarte uno de mis diestros favoritos tan exactamente como me lo permita mi memoria. Decía: «Puedo un asno cargado con un talego de oro a las puertas de una ciudad, y todos los centinelas abandonarán sus puestos.» Pobre! diceis tú; el amor siempre va acompañado de la caridad, Dykeman, y además...

—Por otra parte, continuó Lilburne, me parece muy verosímil que el vizconde de Vandemont haya tenido un hijo y lo haya hecho educar de la manera que decís: comprendo perfectamente y encuentro tan natural que no haya querido el traerlo antes a su lado, que no sé por qué han nacido dudas sobre el origen del joven Vandemont. —Yo os lo diré, señor, contestó el francés que primero había puesto en tabla esta cuestión: es porque el joven ha rehusado siempre hacer las diligencias legales e indispensables para hacer constar su nacimiento y tomar carta de ciudadanía; por que, desde la muerte de la señora de Merville abandonó a su padre con quien acababa de juntarse; abandonó igualmente la Francia, junto con otros oficiales, para alistarse en las banderas del valiente general Allard, con un principio de la India. —Quizá estuviereis pobre, observó Lord Lilburne, pero cuando se tiene dinero, si por una razón cualquiera vuestro padre no hace nada por vos, y la patria sigue con gusto este ejemplo, entonces... —Milord, interrumpió Liancourt, mi amigo ha omitido hacer observar que la señora de Merville dejó al joven Vandemont una gran parte de su fortuna, y que, cuando hubo pasado el primer momento de desesperación causado por tan irreparable pérdida, el joven reunió a todos los parientes de aquella a quien lloraba, y los declaró que si recordo lo era demasiado querido para que la riqueza pudiese consolar su dolor; y no se reservó sino lo que le era estrictamente indispensable para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente...

—Por otra parte, continuó Lilburne, me parece muy verosímil que el vizconde de Vandemont haya tenido un hijo y lo haya hecho educar de la manera que decís: comprendo perfectamente y encuentro tan natural que no haya querido el traerlo antes a su lado, que no sé por qué han nacido dudas sobre el origen del joven Vandemont. —Yo os lo diré, señor, contestó el francés que primero había puesto en tabla esta cuestión: es porque el joven ha rehusado siempre hacer las diligencias legales e indispensables para hacer constar su nacimiento y tomar carta de ciudadanía; por que, desde la muerte de la señora de Merville abandonó a su padre con quien acababa de juntarse; abandonó igualmente la Francia, junto con otros oficiales, para alistarse en las banderas del valiente general Allard, con un principio de la India. —Quizá estuviereis pobre, observó Lord Lilburne, pero cuando se tiene dinero, si por una razón cualquiera vuestro padre no hace nada por vos, y la patria sigue con gusto este ejemplo, entonces... —Milord, interrumpió Liancourt, mi amigo ha omitido hacer observar que la señora de Merville dejó al joven Vandemont una gran parte de su fortuna, y que, cuando hubo pasado el primer momento de desesperación causado por tan irreparable pérdida, el joven reunió a todos los parientes de aquella a quien lloraba, y los declaró que si recordo lo era demasiado querido para que la riqueza pudiese consolar su dolor; y no se reservó sino lo que le era estrictamente indispensable para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente...

—Por otra parte, continuó Lilburne, me parece muy verosímil que el vizconde de Vandemont haya tenido un hijo y lo haya hecho educar de la manera que decís: comprendo perfectamente y encuentro tan natural que no haya querido el traerlo antes a su lado, que no sé por qué han nacido dudas sobre el origen del joven Vandemont. —Yo os lo diré, señor, contestó el francés que primero había puesto en tabla esta cuestión: es porque el joven ha rehusado siempre hacer las diligencias legales e indispensables para hacer constar su nacimiento y tomar carta de ciudadanía; por que, desde la muerte de la señora de Merville abandonó a su padre con quien acababa de juntarse; abandonó igualmente la Francia, junto con otros oficiales, para alistarse en las banderas del valiente general Allard, con un principio de la India. —Quizá estuviereis pobre, observó Lord Lilburne, pero cuando se tiene dinero, si por una razón cualquiera vuestro padre no hace nada por vos, y la patria sigue con gusto este ejemplo, entonces... —Milord, interrumpió Liancourt, mi amigo ha omitido hacer observar que la señora de Merville dejó al joven Vandemont una gran parte de su fortuna, y que, cuando hubo pasado el primer momento de desesperación causado por tan irreparable pérdida, el joven reunió a todos los parientes de aquella a quien lloraba, y los declaró que si recordo lo era demasiado querido para que la riqueza pudiese consolar su dolor; y no se reservó sino lo que le era estrictamente indispensable para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente...

—Por otra parte, continuó Lilburne, me parece muy verosímil que el vizconde de Vandemont haya tenido un hijo y lo haya hecho educar de la manera que decís: comprendo perfectamente y encuentro tan natural que no haya querido el traerlo antes a su lado, que no sé por qué han nacido dudas sobre el origen del joven Vandemont. —Yo os lo diré, señor, contestó el francés que primero había puesto en tabla esta cuestión: es porque el joven ha rehusado siempre hacer las diligencias legales e indispensables para hacer constar su nacimiento y tomar carta de ciudadanía; por que, desde la muerte de la señora de Merville abandonó a su padre con quien acababa de juntarse; abandonó igualmente la Francia, junto con otros oficiales, para alistarse en las banderas del valiente general Allard, con un principio de la India. —Quizá estuviereis pobre, observó Lord Lilburne, pero cuando se tiene dinero, si por una razón cualquiera vuestro padre no hace nada por vos, y la patria sigue con gusto este ejemplo, entonces... —Milord, interrumpió Liancourt, mi amigo ha omitido hacer observar que la señora de Merville dejó al joven Vandemont una gran parte de su fortuna, y que, cuando hubo pasado el primer momento de desesperación causado por tan irreparable pérdida, el joven reunió a todos los parientes de aquella a quien lloraba, y los declaró que si recordo lo era demasiado querido para que la riqueza pudiese consolar su dolor; y no se reservó sino lo que le era estrictamente indispensable para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente para vivir tan modestamente como era posible y partir para Oriente...